



## **El Club de Judo Costa Teguire Lanzarote cierra la temporada con un balance más que positivo**

Con la llegada del verano el Club de Judo Costa Teguire Lanzarote (CJCT) cierra la temporada y, un año más, hace balance positivo de lo transcurrido durante la anualidad.

El responsable del club, Antonio Ramírez, vuelve a hablar de “sensaciones positivas a pesar de los problemas. El club ha estado este año en todos los campeonatos insulares, autonómicos y nacionales con nuestras diferentes categorías. Los veteranos han participado en varias competiciones internacionales. Esa predisposición inquebrantable del club por seguir fomentando el deporte del Judo y por llevar el nombre de Costa Teguire y de Lanzarote donde se pueda choca de bruces con algunos problemas que, año tras año, se repiten. Llevamos muchos años sufriendo el hecho de tener mucho más prestigio fuera de la isla que en ella”.

“Resumo el año con un sentimiento enorme de orgullo de todo nuestro colectivo”, prosigue Ramírez, “aún a pesar de la falta de medios y recursos que, incluso nos han impedido realizar fichajes en algún momento de la temporada, lo que, sumado a las ausencias por diversas razones, estudios, lesiones o viajes, en definitiva, hemos cumplido con creces nuestra llegada a los veinte años en la élite del Judo nacional, dos décadas en Liga Nacional. Así que la conclusión es más que clara, orgulloso del colectivo y de la notable cantera del Club de Judo Costa Teguire Lanzarote”.

A Antonio Ramírez se le ilumina la cara al hablar de la cantera del Judo Costa Teguire, “albergamos mucha ilusión con los equipos Infantil y Cadete, tienen un futuro resplandeciente”.

“Solo podemos realizar un balance positivo porque son ya veintisiete años como club. Los tiempos han cambiado. Ahora, además, se suman problemas del día a día como es la escasez de plantel técnico, necesitamos técnicos en Judo y, a todo ello, suma el problema de la insularidad. Son pocas las veces que el jurado examinador se desplaza hasta Lanzarote, haciéndonos cargo nosotros de todos los gastos evidentemente. A todo eso hay que sumar el retraso de las instituciones en el pago, nos tienen en precario desde el punto de vista económico y, a pesar de todo, el club ha cumplido en todos los niveles y categorías, un balance más que notable a todos los niveles, destacando que el club ha alcanzado veinte años en la élite nacional”, concluye Antonio Ramírez.